
H２９　地域こん談会まとめ
（様式４）

番号 自治会名 こん談事項 こん談会開催時の回答内容 回答者 取組状況 取り組み状況の説明事項

1 西別院町
国道４２３号法貴バイパスの早期改
修について

　平成２５年度事業着手以来、現況測量・調査・道路設計が実施されています。今年
度については、用地測量・建物調査・用地補償を実施予定です。引き続き、国道４２
３号整備促進協議会と連携し、早期に事業完了が図られるよう、京都府へ要望してま
いります。

土木建築部長 ④要望
　国道４２３号整備促進協議会と連携し、10月26日に府へ要
望活動を実施しました。

2 西別院町 府道柚原向日線の拡幅について

　平成２８年度より西別院町万願寺から東別院町南掛へ向けて工事着手しているとこ
ろです。当該懇談事項の区間約３００ｍについては、昨年度末に概略設計がなされ
ました。現在工事着工区間の完了後、西別院町柚原側区間について、切れ目なく実
施してもらえるよう京都府に要望してまいります。

土木建築部長 ④要望 　こん談会時の回答のとおりです。

3 西別院町 市道万願寺大野線の拡幅について
　自治会で市道隣接者の協力の確認を得られたことにより、拡幅の工法等について
計画検討しているところです。計画が立てられ次第、御協力をお願いいたします。

土木建築部長 ③検討 　こん談会時の回答のとおりです。

4 西別院町 防犯カメラの設置について

　平成２７年度から、街頭犯罪の防止を目的に自治会等が行う地域の防犯活動の一
環として設置される防犯カメラに対して、補助金制度を実施しました。１台当たり５万
円を上限として交付しています。他の自治会では、補助金を活用して対応いただい
ているため、西別院町でも御活用をお願いいたします。

総務部長 ③検討
　防犯カメラの補助金額の見直しについては、財政状況を
勘案しながら検討します。

5 西別院町
笑路のソーラー発電の安全につい
て

   当該地における太陽光発電施設の設置については、平成２７年４月頃から開始さ
れたものであります。また、林地開発行為については、平成２５年度に事業完了して
おります。
   当該地における施設や土地などの安全管理・安全対策などの責任は、民有財産
ですので、その土地の所有者・施設管理者・施工業者がその責任において対応すべ
きものです。
   昨年度のこん談会の後７月２９日に地元役員の皆さま、施工業者、亀岡市の三者
で現地調査を行い、その場で、造成地の保全や太陽光発電施設を含めた当地の安
全対策、災害発生時の責任の所在や対応について、自治会と事業者の間で協定を
結ぶことで合意されております。
　協定の締結の話が進んでいないようにお聞きしていますので、この地域こん談会以
降に、再度、現地調査をセットするので、協定締結に向けての協議を進めていただき
たい。
   亀岡市としましては、森林法開発や亀岡市土砂条例の許可による行為期間が終
了したことにより、指導は出来ませんが、指摘はできますので、今後も京都府不法投
棄等特別対策南丹広域機動班によるパトロールを継続し、監視を継続します。

環境市民部長 ①実施

　当該地に関しては、去る８月２３日に西別院町自治会及び
笑路区の役員の皆さまにもお世話になり、亀岡市立会いの
下で事業者との間に協定締結に向けた協議を行ったところ
です。その後は、直接地元と事業者で協議・調整していただ
くこととなり、結果、現在計画されている太陽光発電施設の
設置に係る林地開発行為の期間中に限定されるものではあ
りますが、当該事業者と地元区との生活環境保全に関する
協定の締結につながったものと考えています（平成２９年１０
月 法貴区、平成２９年１１月 笑路区、平成３０年１月犬甘野
下の谷区）。
　今後とも、長期的視点に立った安全対策に関する協定の
締結について協力していきたいと考えています。
　また、引き続き京都府不法投棄等特別対策南丹広域機動
班による定期的なパトロールにより、監視・指導を継続してい
きたいと考えます。

6 西別院町 町活性化のための取組みについて
　西別院町への移住等の問い合わせが、亀岡市にあった場合は、協力して取り組ん
でまいります。

市長公室長 ①実施
　京都府移住促進条例に基づく移住促進特別区域の指定
がなされたことから、次の展開として、移住者が住む空き家
の発掘に自治会と協力して取り組んでまいります。

7 西別院町 学校問題について

　西別院小学校については、「特認校制度」を導入して存続を図り、状況をみて今後
のあり方を考えます。別院中学校については、南桑中学校に編入するという計画案
を基本としています。
　昨年度から計画案について、地元関係者に説明を続けてきましたが、賛同には
至っていません。よって、平成３０年４月からの実施は見送り、計画案の見直しを行
い、改めて平成２９年度６月末に小・中学校のＰＴＡの皆様に説明し、御意見を頂戴
したところであります。今後とも、御理解・御支援をお願いいたします。

教育部長 ②実施予定

　現在、地域の皆さんに御理解をいただいている状況には
ありませんが、これまでにいただいた御意見も踏まえる中で、
さらに地域の皆さんと共に今後の学校の在り方を考え、よりよ
い教育環境づくりに努めていきたいと考えています。
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